

豊島区立小・中学校連合作品展覧会を開催しました!



今年度から、小学校の図工展覧会と書写展覧会を「連合作品展覧会」に統合し、子どもたちの日常の取組の成果を幅広く公開しました。また、小・中学校ともに通常の学級と特別支援学級それぞれの子どもたちの代表作品を一堂に展示し、小学校は1年生から6年生までの成長過程を、中学校は美術、技術家庭等の教科の学びを感じることができ、見ごたえのある展示となりました。

連日多数の方々に参観いただき、会期中小学校は4,429人、中学校は848人のご来場をいただきました。来場された方々からは、「豊島区の子どもの豊かな感性を感じることができた」「家族みんなで鑑賞できた。今後子どもたちの力作を鑑賞できる機会を作ってほしい」との声が聞かれ、大盛況で終えることができました。

豊島区立学校では、今後も一人一人の子どもたちの個性を尊重し、あらゆる他者を価値ある存在として大切にする教育を進めるとともに、子供達の様々な頑張りを幅広く公開する機会を設けてまいります。

- 小学校連合作品展覧会
令和5年1月27日(金)～29日(日)
- 中学校連合作品展覧会
令和5年2月3日(金)～5日(日)

今年度より
開催形式
リニューアル!



▲ 小学校連合作品展覧会



▲ 中学校連合作品展覧会

お問合せ 指導課庶務・事業グループ 3981-1145

令和4年度 豊島区教育委員会表彰式を行いました

「豊島区教育委員会児童・生徒等表彰」は、区内小・中学校の児童・生徒の継続的な努力や功績、他の児童・生徒の模範となる行いに対して、表彰するものです。

各小・中学校や関係機関からの推薦に基づき、厳正な審査の結果、小学校から68名、中学校から7名1団体を令和4年度表彰対象者として決定し、令和5年3月3日に豊島区役所にて表彰式を行いました。

表彰対象者の児童・生徒は、水泳、野球、サッカーなどのスポーツ分野や、音楽、書道、科学などの文化分野において、東京都や全国規模の大会等で多彩な才能を発揮しました。また、継続的な交通安全活動、防災活動といった地域貢献の分野での活躍もあり、これらの功績は、まさに他の児童・生徒の模範となるものです。

今後も、教育委員会では、一人一人のよいところや可能性を生かす教育を推進し、児童・生徒の活躍を応援してまいります。



お問合せ 指導課庶務・事業グループ 3981-1145

第6回 子どもスキップまつりを開催しました!

令和4年11月27日(日)午後1時～4時にかけて、南池袋小学校体育館を会場に、子どもスキップ、放課後子ども教室、ジャンプでの活動発表及び取組を紹介する場として、第6回子どもスキップまつりを3年振りに対面開催しました。

当日は感染症対策を徹底し、よさこい、手話、ダンス、ファッションショー、バンド演奏、ソーラン節など、各施設の舞台発表、各種映像発表のほか、工夫を凝らした展示を6か所回って「人間ガチャポン」に参加できるスタンプラリーコーナーもあり、大いに盛り上がりました。今回は感染症対策を講じながら3部入れ替え制で実施し、合計で約670名の参加がありました。

来場者からは、「子供達がのびのびしているのが良くわかった。対面開催を今後も続けて欲しい」「舞台発表や展示を直接見られて良かった」「子供達の笑顔が輝いていて素敵でした。来て良かった」などの感想が寄せられました。

来年も子供たちの大きな成長につながる晴れ舞台の実現が出来るよう、準備して参ります。



お問合せ 放課後対策課児童支援グループ 3981-1058